

Le CHATEAU CHAMPLAIN



Puisse ce mouvement se propager !

Une nouvelle hôtellerie québécoise, absolument moderne, construite à l'épreuve du feu, dans un quartier dont il transforme et embellit l'aspect général, et à qui les propriétaires et les directeurs ont eu l'heureuse et louable inspiration de donner un vocable historique.

C'est la plus belle, la plus pratique, la meilleure manière de perpétuer le Québec historique et d'en tirer avantage.

C'est l'aspect et l'exemple que donne le Château Champlain, comme le Château Frontenac, qui contribueront beaucoup sinon le plus, à accentuer le mouvement touristique vers Québec.

Là se trouve l'un des moyens de salut !

Il convient d'en féliciter l'initiateur de cette entreprise, M. Joseph Samson, ancien maire de Québec et M. Bruno Lefebvre, administrateur-général, de même que tous ceux qui ont contribué à ajouter un élément de plus

AUX PAYSAGES ET AUX SCENES DU TERROIR